

Desesperaciones No 48
La Resurrección No 5 La Fe Transformadora
3 de septiembre de 2016
Pastor, Brian Kocourek

Antes de leer **Génesis 18** para nuestro texto de esta noche, solo quiero decir que examinaremos esa porción de tiempo durante el tiempo de la resurrección donde habrá un cambio del cuerpo. Y tiene que haber un evento Alfa para que haya un evento Omega. Así que busquemos nuestro texto en nuestras Biblias en **Génesis 18**.

Génesis 18:1 *Después le apareció Jehová en el encinar de Mamre, (muy bien, entonces estamos viendo el evento alfa aquí, y vemos que comienza con la presencia del Señor o la Aparición del Señor.) estando él (La escritura aquí habla de Abraham) estando él (Abraham) sentado a la puerta de su tienda en el calor del día. 2 Y alzó sus ojos y miró, y he aquí tres varones que estaban junto a él; y cuando los vio, salió corriendo de la puerta de su tienda a recibirlos, y se postró en tierra, 3 y dijo: Señor, si ahora he hallado gracia en tus ojos, te ruego que no pases de tu siervo.*

Ahora, esto es importante aquí porque vio tres vasos, pero solo reconoció que uno era el Señor. Abraham vio a un Señor, no dos, no tres, sino uno y este es el modelo para todos los hijos de Abraham. Entonces Abraham dice: **Señor...** Abraham reconoce un solo Señor.

Y por supuesto sabemos que somos hijos de Abraham si tenemos la misma naturaleza y hacemos las mismas cosas que Abraham como escuchamos a Jesús decir en **Juan 8:39** *Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: Si fuereis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais.*

4 *Que se traiga ahora un poco de agua, y lavad vuestros pies; y recostaos debajo de un árbol, 5 y traeré un bocado de pan, y sustentad vuestro corazón, y después pasaréis; pues por eso habéis pasado cerca de vuestro siervo. Y ellos dijeron: Haz así como has dicho. 6 Entonces Abraham fue de prisa a la tienda a Sara, y le dijo: Toma pronto tres medidas de flor de harina, y amasa y haz panes cocidos debajo del rescoldo. 7 Y corrió Abraham a las vacas, y tomó un becerro tierno y bueno, y lo dio al criado, y este se dio prisa a prepararlo.* Noten, Abraham no era perezoso. Dice: Abraham se apresuró a entrar en la tienda, y Abraham corrió al oírlo, y Abraham se apresuró a preparar el becerro listo para la comida, así que no era una persona perezosa en ninguna medida de la palabra.

8 *Tomó también mantequilla y leche, y el becerro que había preparado, y lo puso delante de ellos; y él se estuvo con ellos debajo del árbol, y comieron. 9 Y le dijeron: ¿Dónde está Sara tu mujer? Y él respondió: Aquí en la tienda. 10 Entonces dijo: **De cierto volveré a ti; y según el tiempo de la vida,** he aquí que Sara tu mujer tendrá un hijo. Y Sara escuchaba a la puerta de la tienda, que estaba detrás de él. 11 Y Abraham y Sara eran viejos, de edad avanzada; y a Sara le había cesado ya la costumbre de las mujeres.* (en otras palabras, Abraham tenía 99 años y Sara tenía 89 años, y ella era una anciana).

12 *Se rio, pues, Sara **entre sí, diciendo:** (fíjense que no se rio a carcajadas, sino que ella dijo dentro de sí, en su corazón) **¿Después que he envejecido tendré deleite, siendo también mi señor ya viejo?** 13 **Entonces Jehová dijo a Abraham: ¿Por qué se ha reído Sara diciendo: Será cierto que he de dar a luz siendo ya vieja?***

En otras palabras, Sara, cuando escuchó la promesa dijo en su corazón: "*¿Cómo puede ser esto, siendo yo una anciana y toda seca en cuanto a la reproducción?*" "*¿Cómo puedo a los 90 años de edad, y mi vientre está todo seco, y estoy muy por encima de los años de la fertilidad, ¿Cómo puede ser posible para mí tener un hijo?*

Pero noten la señal del Mesías allí mismo. Y sólo hay un Mesías, y ese es Dios. Y la señal del Mesías es la Señal de Dios, que Su Presencia está en escena.

Y Dios, quien es el único Mesías, es también la Palabra, y en **Hebreos 4:12** leemos: "*Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.* 13 *Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su presencia; antes bien todas las cosas están desnudas y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar cuenta.*

Entonces, lo que llamamos la señal del Mesías, que en realidad es la señal de Dios que es el Mesías, es la señal de Su Presencia con nosotros.

1 Corintios 4:5 *Así que, no juzguéis nada antes de tiempo, hasta que venga el Señor, el cual **aclará también lo oculto de las tinieblas,** y **manifestará las intenciones de los corazones;** y entonces cada uno recibirá su alabanza de Dios.*

Y por supuesto, después de leer los pensamientos del corazón de Sara, Dios le dijo a Sara: **14** ***¿Hay para Dios alguna cosa difícil? Al tiempo señalado volveré a ti,** y **según el tiempo de la vida,** Sara tendrá un hijo.*

Ahora, Dios no está diciendo *volveré a ti*, como si Dios fuera a visitarlos nuevamente, y cuando los visite nuevamente, dará a luz un hijo. No, eso no es lo que dice aquí. Dice: "***volveré a ti,** y **según el tiempo de la vida,*** o según la época de la vida, en que pueda tener un hijo, *Sara tendrá un hijo.*

Entonces, estamos tratando con una promesa que Dios les hizo a Abraham y Sara de que serían llevados al lugar de un cambio de cuerpo, llevándolos de regreso a esa etapa de la vida en la que ellos estaban llenos de vida y para poder hacerlo, les prometió que tendrían que cambiar sus cuerpos a cuerpos que estuvieran llenos de vida, como lo estaban en el tiempo de la vida, la edad en la que podían producir descendencia.

Así que aquí estamos viendo dos promesas de Dios. 1) Un hijo prometido, y 2) un cambio de cuerpo para poder recibir a ese hijo prometido. Y nosotros, como descendencia de Abraham, tenemos las mismas promesas que se nos han dado, porque Dios dijo:

Porque leemos en **Hechos 2: 39** *Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare.*

Ahora, volviendo a nuestra historia en **Génesis 18**, retomaremos el versículo, **15. Entonces Sara negó, diciendo: No me reí; porque tuvo miedo. Y él dijo: No es así, sino que te has reído.** 16 Y los varones se levantaron de allí, y miraron hacia Sodoma; y Abraham iba con ellos acompañándolos. 17 Y Jehová dijo: **¿Encubriré yo a Abraham lo que voy a hacer,** 18 **habiendo de ser Abraham una nación grande y fuerte, y habiendo de ser benditas en él todas las naciones de la tierra?** 19 Porque **yo sé que mandará a sus hijos y a su casa después de sí, que guarden el camino de Jehová, haciendo justicia y juicio, para que haga venir Jehová sobre Abraham lo que ha hablado acerca de él.**

Fíjense, Dios sabía que Abraham podía recibir la promesa que Dios les había hecho a él y a Sara, y esa promesa era de un cambio de cuerpo para poder recibir a su hijo prometido.

Y el apóstol Pablo nos dice en **Gálatas 3:7** *Sabed, por tanto, que los que son de fe, estos son hijos de Abraham.*

Y en el versículo **29** Pablo nos dice: *Y si vosotros sois de Cristo, ciertamente linaje de Abraham sois, y herederos según la promesa.*

Y la promesa que Dios le dio a Abraham se refería a un hijo prometido, y luego Dios tuvo que abrir un camino para que Abraham recibiera ese hijo prometido, y eso fue un cambio de cuerpo. Por lo tanto, si somos nosotros descendencia de Abraham, entonces tenemos hoy la misma promesa que le fue dada a nuestro Padre Abraham. Porque la Escritura nos dice, **Hechos 3:39** *Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare.*

Y por supuesto sabemos que somos hijos de Abraham si tenemos la misma naturaleza y hacemos las mismas cosas que Abraham como escuchamos a Jesús decir en **Juan 8:39** *Respondieron y le dijeron: Nuestro padre es Abraham. Jesús les dijo: Si fuereis hijos de Abraham, las obras de Abraham haríais.*

Y si son hijos de Dios, las obras de Dios harán. Porque Dios nos dio la ley de la vida en **Génesis 1:11** que "*toda simiente producirá según su especie*". Por lo tanto, ni siquiera se moleste en decirme que es hijo de Dios a menos que tenga la misma vida que el hijo de Dios. "*Porque toda simiente debe producir según su especie.*" Esa es la ley de la vida.

En el sermón **Cuenta Regresiva 64-0209 P:40** El Hermano Branham está orando y dice: "*Nuestro Padre Celestial, Tú ves sus manos. Yo solamente soy responsable por predicar la Palabra. Tú, ellos son Tuyos. Yo te los entrego. Ellos son Tuyos. Permite que el Espíritu Santo ahora... Y que ellos puedan ver eso, estos logros. Ellos lo ven en la natural; entonces si nosotros miramos atrás, lo vemos en lo espiritual. Tú estás aquí, Señor. Tú prometiste que antes que viniera el tiempo del fin, sería como los días de Sodoma y Gomorra. Nosotros miramos atrás y vemos esos días, miramos allí y vemos donde dos ministros sobresalientes, angelicales, hombres ungidos, fueron a Sodoma y predicaron en los días de Abraham, sacando a Lot. Entonces hubo Uno que se quedó con Abraham, y ese fue el que le obró una señal a Abraham.*"

(Y sabemos que esa señal que le fue hecha a Abraham fue la Señal del Mesías, donde el Señor habló de los mismos pensamientos e intenciones del corazón de Sara y la llamó frente a Abraham).

Y continúa: "*Los otros en Sodoma hicieron su señal.* (¿Y cuál fue su señal? Fue cegar al pueblo con la predicación del Evangelio).

Así que volvamos al Alfa para ver cuál era esa señal. **Génesis 19:1** *Llegaron, pues, los dos ángeles a Sodoma a la caída de la tarde; y Lot estaba sentado a la puerta de Sodoma. Y viéndolos Lot, se levantó a recibirlos, y se inclinó hacia el suelo,* Ahora pasemos al versículo 11 **Y a los hombres que estaban a la puerta de la casa hirieron con ceguera desde el menor hasta el mayor, de manera que se fatigaban buscando la puerta.**

Ahora, el hermano Branham nos dice cómo hirieron a los hombres con ceguera en su sermón, **Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:86** *Ahora fíjense, hubieron dos personas que descendieron a Sodoma con un mensaje, y ellos les predicaron a los sodomitas. Ellos no hicieron más, sino cegarles; lo cual, predicar el Evangelio ciega al incrédulo. ¡Pero vean la clase de señal que recibió el grupo de Abraham! Ahora, supuestamente somos la Simiente real de Abraham, Isaac fue la simiente natural. Pero la Simiente de fe, fe en la Palabra prometida, la Palabra prometida (no se lo pierda) fue esa Simiente real; esa era la Simiente, la fe de Abraham. “Nosotros estando muertos en Cristo, somos Simiente de Abraham, herederos con él de acuerdo a la promesa”. Noten, cuando todo eso estaba aconteciendo, allá en Sodoma, había dos ministros allá predicando con un gran mensaje.*

Ahora, del sermón, **¿Por Que Clamas?, ¡Di! 63-0714M P:21** El Hermano Branham dijo: *"Ahora, cientos y cientos de años antes, Dios había dicho que: “Israel morará y será maltratada en un país extranjero y ahí se quedará por cuatrocientos años. Pero Dios, con una mano fuerte, lo sacará”. Así que pueden ver, con esta zarza ardiente... Moisés conocía esto, intelectualmente. Y la simiente que nació en él, estaba en su corazón. Y él intentó con su experiencia intelectual en la Palabra, de tratar de—de—de sacarlos, de liberarlos, porque él sabía que había nacido para ese propósito. Él sabía que era el tiempo. Todas las Escrituras decían que ya habían estado ahí cuatrocientos años. Así como nosotros sabemos hoy, como un hombre me preguntó hace unos momentos acerca de la Venida y el Rapto. Nosotros sabemos. Ya se nos ha acabado el tiempo, el tiempo del Rapto está a la mano, y estamos esperando la fe de rapto que puede unir a la Iglesia y darle fuerza Sobrenatural, la cual puede cambiar estos cuerpos en que vivimos. Cuando vemos a un Dios que puede levantar a un muerto del piso aquí o allá afuera en el patio, y lo vuelve a la vida nuevamente y lo presenta ante nosotros; cuando vemos a un Dios que puede quitar un cáncer que se ha comido a un hombre a tal grado que es una sombra, y lo levanta a ser un hombre fuerte y sano, eso debiera infundir fe de rapto al pueblo, que, cuando esa Luz relampaguee del Cielo, y la trompeta suene, el Cuerpo de Cristo será reunido rápidamente y será cambiado en un momento y llevado a los Cielos. Sí, tiene que suceder algo semejante a eso. Y nuestras escuelas de teología nunca*

podrán producir eso, sin embargo intelectualmente están bien. ¡Pero uno tiene que encontrarse con esa Luz! Uno tiene que encontrar ese Algo.

Ahora, con eso en mente, lo que nos está diciendo aquí es que hemos visto lo que Dios puede hacer. El Dios que puede pronunciar la palabra y poner glóbulos oculares en la cabeza de un niño que había nacido sin ellos, y el Dios que puede hablar y aparecer ardillas donde no había ardillas, es el mismo Dios que puede tomar un pescado destripado y dárselo recuperar su vida y reorganizar su cuerpo nuevamente para nadar como si nada hubiera pasado.

Ese es el mismo Dios que a gran Voz traerá la resurrección y el cambio del cuerpo para los vivos.

Entonces no se trata de cuánto poder podemos reunir, ni de cuánta fe podemos acumular, sino simplemente de saber que Dios es capaz de cumplir Su palabra a su debido tiempo.

Israel En Cades-Barnea 53-0328 P:41 *Y yo creo que en esta noche nosotros estamos en la frontera. Yo estaba pensando acerca de cómo es que tuve que cancelar todas mis reuniones y demás cosas. **Yo verdaderamente creo que antes de que la iglesia pueda irse en el rapto, tiene que tener fe de rapto. Nosotros ni siquiera podemos tener fe para sanidad Divina, mucho menos fe de rapto. Tenemos que tener una fe que cambiará y vivificará este cuerpo, para ser raptados.** Yo creo que en esta noche hay una iglesia en camino, un poder del Dios vivo, que **hombres hablarán la Palabra aquí y allá, y destellará como relámpago.** Y está surgiendo una iglesia, no algo psicológico, no algo fingido, manufacturado; sino **una iglesia real, verdadera, genuina, ungida y llamada fuera por el Espíritu Santo.** Amén. 42 Aquí están ellos en Cades Barnea. Ellos dijeron: “Vayan allá. La tierra nos fue dada por Dios hace cientos de años, a través de nuestro padre. Nosotros somos la simiente de Abraham. Dios nos ha guiado a salvo por estas cuarenta y tantas millas desde Egipto, hasta la frontera en Cades”. Ellos hubieran llegado allí en unos cuantos días, pero, recuerden **que por causa de su incredulidad, los hizo vagar por cuarenta años.** ¡Incredulidad!... Noten, la iglesia de la cual estoy hablando, hablando en manera parabólica. **Lo que fue la Antigua, es la Nueva, en una manera más ampliada.** Lo que fue la natural, lo es la espiritual.*

Entonces estamos tratando con la fe y la incredulidad. **Fe en la promesa** versus **fe en lo que se puede ver. Fe en el Dios invisible y la Palabra de Dios invisible** versus **Fe en las circunstancias y en el mundo visible en el que se vive.** A eso hemos llegado justo cuando los hijos de Israel llegaron a la tierra prometida.

Un grupo vio solo los gigantes físicos insuperables en la tierra, mientras que solo dos, Josué y Caleb, vieron solo la promesa.

Entonces, ¿en qué Ud. está enfocado? ¿Qué ve? ¿O en lo que ve a través de los ojos de Dios?

De su sermón, **El Sello De Pascua 65-0410 P:53** *Dejen que alguien trate de sacarlos de la tierra, decir que les pertenece, y Uds. con el abstracto en la mano; dejen que él lo*

*intente. No hay una ley en la tierra que pueda hacerlo, **porque Ud. posee el abstracto.** Y no hay diablo, ni iglesia o **teología alguna** que pueda sobrepasar los límites de la prueba de Dios y el abstracto, que el bautismo del Espíritu Santo nos ha reconocido en Jesucristo. **Estamos tan seguros de resucitar como Él resucitó,** porque potencialmente ya hemos resucitado en Él. Amén. Las cosas viejas. **¿Qué hace eso a nuestros cuerpos mortales? Cambia nuestra opinión, cambia nuestros conceptos. Pone nuestros afectos en cosas que son de Arriba.** Y el fumar, beber, apostar, las cosas que Uds. hacían antes, están muertas. Están debajo de Uds. Y **Uds. son vivificados. Y este Poder vivificador trae su cuerpo a una condición ya raptada.***

Ahora, esta noche vamos a ver esta Fe que es necesaria para recibir un cambio en nuestro cuerpo. Y esta Fe que tenemos que tener no es diferente a la fe que tenía Abraham para recibir un cambio en su cuerpo y en el cuerpo de su esposa.

Porque el apóstol Pablo dijo: "*Creyó Abraham a Dios, y le fue contado por justicia*", y no se puede tener justicia sin hacer el bien.

1 Juan 3:7 *Hijos, nadie os engañe; el que **hace** justicia es justo, como él (Dios) es justo.*

Y por supuesto sabemos que Jesús nos enseñó que "*Por sus frutos los conoceréis*".

Y en **1 Juan 2:29** leemos: "*Si sabéis que él es justo, sabed también que todo el que **hace** justicia es nacido de él.*

Por lo tanto, cuando Dios le dijo: Voy a cambiar tu viejo cuerpo mortalmente moribundo a un cuerpo joven y saludable nuevamente para que puedas recibir a tu hijo prometido, Abraham le creyó a Dios y *Dios se lo imputó por justicia* y Dios cambió su cuerpo de viejo a joven de nuevo. En otras palabras, Su creer a Dios le fue imputado por el trabajo actual en el cuerpo, porque *la justicia viene por hacer lo que es correcto*, por lo tanto, cuando Abraham creyó a Dios, pero no pudo realizar el acto físico El mismo para cambiar su Cuerpo, Dios tomó su creencia e hizo el trabajo de un cambio de cuerpo por él.

Ahora, eso no quiere decir que el carro va delante del caballo, porque no se puede hacer lo correcto a menos que se piense correctamente en el corazón, y por lo tanto las acciones de justicia son hacer lo que se sabe que es lo correcto.

Por eso, el apóstol Pablo dijo en **Gálatas 2: 20** *Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, **lo vivo en la fe del Hijo de Dios,** el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.*

Como ven, es por Su Fe que tenemos que vivir. Porque nuestra Fe no significa nada para Dios.

La Escritura dice: "*qué hombre con su pensamiento puede añadir un codo a su estatura*". Y sabemos que en **Zacarías 4:6** nos dice que "*No con ejército, ni con fuerza, sino con mi Espíritu, ha dicho Jehová de los ejércitos*". Y el apóstol Pablo dijo en **Romanos 9:16** *Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia.*

Y también leemos en **Juan 1:12** *Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad* (a ellos les dio exusia, a ellos les dio la capacidad de tomar una decisión correcta) *de ser hechos hijos de Dios; 13 los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.*

Entonces Pablo nos dijo que tenemos que vivir, no por nuestra propia fe sino por la fe del hijo de Dios, y por lo tanto si vamos a recibir un cambio en el cuerpo no será por nuestra fe sino por la misma fe que Jesús tenía para resucitar de entre los muertos.

No olviden que el hermano Branham dijo que la cruz no fue la victoria de Jesús, sino que la batalla en Getsemaní es donde Jesús recibió la victoria. Porque si no hubiera sido por la Fe que recibió *del Padre*, muy bien no habría habido una experiencia en el Calvario. Porque después de luchar con su propia mente y su propia voluntad esa noche, declaró obedientemente: *Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; pero no se haga mi voluntad, sino la tuya.* Y esa es la Victoria allí mismo. Cuando Jesús entregó su propia voluntad a la voluntad del Padre.

La Comunión 57-0418 P:14 *Ahora, si Dios no libró a Su propio Hijo de la prueba cruel, entonces no lo librará a Ud. ni a mí de la dura prueba.* Aquí Jesús estaba enfrentando *la prueba más grande que jamás había tenido. Frente a Él estaba el Getsemaní, donde debía pasar esa tremenda prueba final, cuando las cargas del mundo entero serían puestas sobre Sus benditos hombros. Nadie en el cielo ni en la tierra podía soportar aquello sino Él, saber que todos los pecados, pasados, presentes y futuros descansaban en esa decisión. Aquella fue una de las victorias más tremendas que Cristo jamás obtenido y probado, - Su gran Mesianismo, cuando le dijo a Dios: "No se haga Mi voluntad sino la Tuya". Aquella fue la mayor victoria que jamás haya obtenido. Todos los demonios de tormento estaban allí para tentarlo y probarlo. Y cuando nosotros nos arreglamos con Dios, cuando nuestros corazones llegan a ser puros y el Espíritu Santo ha ocupado Su lugar en nuestro corazón, tener pruebas es lo más glorioso. La Biblia nos dice: "Que nuestras luchas y pruebas son para nosotros más preciosas que el oro y la plata de este mundo". Así que debemos estar agradecidos.*

Por lo tanto, la fe del Hijo de Dios es un misterio para la mayoría, pero para la simiente de Abraham es un misterio que les es revelado.

El Hermano Branham nos enseñó que *"La fe es una Revelación, es algo que ha sido revelado"*. Viene *al escuchar la Palabra de Dios*. Por lo tanto, *la Fe es la Palabra de Dios revelada a nosotros*. Y si es la Palabra de Dios revelada a nosotros entonces ya no es algo misterioso, sino algo que ha sido revelado y abierto a nosotros.

En **Deuteronomio 29:29** tenemos una promesa que dice: *"Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre, para que cumplamos todas las palabras de esta ley."*

Ahora, si se nos revela, entonces se vuelve nuestro. Mientras permanezca oculto o secreto, pertenece a Dios, pero una vez que Dios nos lo revela, entonces llega a ser nuestro. Entonces, una vez que llega a ser nuestro, **Dios quiere saber qué vamos a hacer con ella.**

Conferencia 60-1125 P:43 *Ahora, Moisés clamó al Señor y el Señor dijo: “¡Levántate y sigue adelante!” Y cuando Moisés siguió adelante y **pisó dentro del agua, cuando eso sucedió**, el Mar Rojo se abrió, e Israel cruzó al otro lado a una gran victoria. Ellos tuvieron una conferencia. Eso es lo que siempre tenemos que hacer, es tener conferencias. Ahora, yo quiero hablar de otra muy rápidamente. Hubo una conferencia... Hay muchas de ellas de las que pudiéramos hablar, pero, no dejemos pasar ésta. Hubo una vez una conferencia del Getsemaní cuando... La tuvo que llevar a cabo después de haber pasado por una vida victoriosa. Había vencido las enfermedades, vencido todo en el mundo; Él fue al Getsemaní, y el **Padre tenía que examinar para ver si El realmente quería pasar por eso o no.***

Y de su sermón, **Ya Salido El Sol 65-0418M P:88** el hermano Branham dijo: "Ahora noten este Poder vivificador, **Zoe**, trayendo la Palabra; **el mismo sentir que estaba en Cristo también está en Uds.** Estoy procurando mostrarles que Uds., **cuando se levantaron, o sea cuando Dios levantó a Jesús de entre los muertos, también los levantó a Uds.** Y también **los vivificó a Vida juntamente con Él; ahora mismo están vivificados a Vida**, aunque en aquel entonces eran apenas un atributo en Sus pensamientos. Pero Dios los ha visto a todos en Él, al final. ¿Ven? Cuando Dios miró sobre el cuerpo... El Espíritu lo había dejado en el Huerto de Getsemaní. Él tenía que morir como un hombre. Recuerden amigos, Él no tuvo que hacer eso. Ese fue Dios. **Dios ungió esa carne**, la cual era carne humana. Y Él no... Si Él hubiera subido allí como Dios, nunca hubiera sufrido esa clase de muerte; es imposible matar a Dios. Pero, Él no tuvo que hacerlo. Pero recuerden, **Él fue allí con Uds. por dentro de Él.** ¿Lo ven? **Dios aún no había separado la Novia del Novio.** Entonces, cuando Dios miró sobre el cuerpo de Cristo, Él vio ambos, masculino y femenino. **¡Fue todo redimido en ese mismo Cuerpo!** ¿Lo ven? **Ellos son uno, lo mismo, la misma Palabra.** La misma Palabra que habla del Novio también habla de la Novia.

Fíjense, el Hermano Branham nos deja saber que Dios se lo había revelado primero a Moisés, pero **se esperaba que Moisés avanzara o entrara en la visión** antes de que la visión pudiera materializarse.

Porque sin él avanzar y poner su pie en el agua, esa porción de la Palabra no podría haberse materializado. **Entonces la Fe tiene que ver con que lo invisible sea visto por ese sexto sentido que llamamos Fe.** Y ese sentido puede ver lo que los ojos físicos no pueden ver. Y Dios le reveló a Jesús lo que debía hacer, pero **hasta que Jesús actuara en consecuencia, no podría convertirse en realidad. No podría haberse convertido en Palabra manifestada.** Entonces, **la Fe tiene que ver con la Palabra invisible, que se revela y luego se actúa en** consecuencia, luego **la acción se convierte en la revelación expresada** y cuando eso sucede, la Palabra se viste o se viste para que todos la vean.

Por lo tanto, la Fe no viene al ver en lo físico, sino que la Fe viene al oír, no al ver, porque después de haber sido escuchada **entonces se puede ver una vez que actuamos en consecuencia**. Y **una vez vista ya no es Fe**, sino que se ha convertido en Palabra manifestada, o interpretación de la Palabra de Dios. Y eso es lo que nos enseñan las Escrituras.

Gálatas 3:2 *Esto solo quiero saber de vosotros: ¿Recibisteis el Espíritu por las obras de la ley, o por el oír con fe?* **5** *Aquel, pues, que os suministra el Espíritu, y hace maravillas entre vosotros, ¿lo hace por las obras de la ley, o por el oír con fe?*

Romanos 10:17 *Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.*

Entonces no es sólo escuchar, sino escuchar la Palabra de Dios lo que trae fe o libera la Fe de Dios para nosotros.

¿Por Que Clamas?, ¡Di! 63-0714M P:65 *Moisés escogió lo que dijo Dios. Ahora, noten que la fe ve lo que Dios desea que Ud. vea. ¿Ven? La fe ve lo que Dios ve. Y los razonamientos y los sentidos ven lo que el mundo desea que Ud. vea.*

2 Corintios 4: 13 *Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que está escrito: Creí, **por lo cual** hablé, nosotros también creemos, **por lo cual** también hablamos,*

Entonces, cuando Dios creyó en Sí mismo, en Su plan, habló y luego Su Fe se manifestó en la materialidad o realidad. Ahora bien, si la Fe es algo que estaba escondido, pero que ha sido revelado, entonces la Fe es como emprender un viaje sin saber a dónde se va, pero sabiendo con quién se va.

Hebreos 11:8 nos dice *Por la fe Abraham, siendo llamado, obedeció para salir al lugar que había de recibir como herencia; y salió sin saber a dónde iba.*

Y *si se camina en la luz como Él está en esa Luz*, entonces se está caminando con Él, y no debería hacer ninguna diferencia hacia dónde se va. **De eso se trata la Fe**. *Caminando con Él y confiando en Él*. De hecho, la misma fe de que Ud. está creyendo lo que Él le ha revelado es que está caminando en esa revelación. Especialmente cuando nadie más sabe que está obedeciendo la voz oculta de Dios hacia Uds. No oculto para ustedes, sino revelado para ustedes lo que está oculto para ellos.

Y sabemos que sólo hay Una Fe, porque sólo hay Un Señor. Eso es **Efesios 4: 5** nos dice *"Un Señor, una fe, un bautismo"*.

Y si **hay Una Fe**, es porque sólo hay **Un Señor**. Y eso debería decirnos que la Fe no está en algo, sino en **Una Persona**, porque nuestra Fe está en ese Un Señor. Por lo tanto, como nos enseñó el apóstol Pablo en Hebreos 11, **la fe es certeza de alguien**, y no es certeza de alguna cosa.

Lo vemos en **Hebreos 11: 1** *Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve*. Así vemos que la fe es tanto una certeza o *sustancia* como una convicción.

Ahora, **la sustancia** no es **la convicción**, como tampoco tener una experiencia y tener una convicción son la misma cosa. Cuando el hermano Vayle y el hermano Branham discutieron de la convicción del Bautismo del Espíritu Santo, el hermano Vayle siguió mencionando experiencias como la del hermano Branham experimentando una experiencia similar a la lluvia en el cobertizo. Pero el hermano Branham siguió volviendo a la convicción, porque estaban discutiendo de la convicción y no experiencias individuales que uno pueda tener.

Y entonces el Hermano Branham dijo: "*hermano Lee*", *nosotros no nos guiamos por la experiencia, nos guiamos por la Palabra de Dios.*" Ahora, eso no elimina el hecho de que todos deberían tener una experiencia con Dios, pero la **convicción** y la **experiencia** son dos palabras diferentes y significan dos cosas diferentes. Y como estaban discutiendo la **convicción**, el hermano Branham se estaba apegando al tema y el hermano Vayle no, así que el hermano Branham tuvo que decirle al hermano Vayle que la **convicción** es una creencia genuina en la Palabra para la Hora. Pero muchos han tomado eso y han corrido con ello y han malinterpretado eso para significar que una persona no necesita una experiencia siempre y cuando crean en la Palabra para la hora. Pero la cita del hermano Branham aquí lo hace muy evidente porque los hijos creyeron el mensaje, pero él dijo que ellos también necesitan una **experiencia** con Dios.

El Hermano Branham nunca enseñó que no se necesita una experiencia. Después de escribir el libro, dijo que hay que tener una experiencia con Dios.

De **Preguntas Y Respuestas COD 64-0830M P:120 354**. Si se fijan en la fecha, esto fue después de la redacción del libro Edades de la Iglesia, al hermano Branham se le hizo la pregunta: "**¿Tienen que tener una experiencia los hijos de uno para tener el Espíritu Santo? Si el—si—si ellos ven el Mensaje del tiempo del fin, ¿tienen ellos el Espíritu Santo?**" Y noten la respuesta del hermano Branham. **¡Cada uno debe tener una experiencia!** *Sus hijos no pueden entrar de ninguna otra manera sino de la misma manera que Ud. ¿Ve? Ellos deben de nacer de nuevo. No hay nietos en el Reino de Dios; todos son hijos. Ellos deben de tenerlo, deben de tener una experiencia con Dios para entrar, igual que Ud.*

Y sabemos que la experiencia debe ser también una **experiencia Bíblica o de la Palabra**.

Del sermón **Testigos 54-0303 P:41** *Cómo... Todos Uds. que tienen el Espíritu Santo digan: "Amén!". [La congregación dice: "Amén"—Editor.] Muy bien. Uds. son testigos. Dios cumplirá Su Palabra. ¿Es eso correcto? Bien, si Él cumplió Su Palabra allá, ¿por qué no cumplirá Él Su Palabra en la sanidad? Él sanará si Ud. lo cree. Amén. Tómela, créala. Sea Su testigo. Eso es lo que Él desea. **Un testigo llamado por Dios, debe tener una experiencia, una experiencia de la Palabra.** Sí, señor.*

Ahora, eso nos lleva de regreso a **Hebreos 11**, donde el apóstol Pablo nos dice que la fe es tanto **la certeza o sustancia** como **la convicción**. "*Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve*".

Y yo quiero mostrarles que la Fe no es la sustancia de algo, sino que es la persona de Dios mismo. La fe es la revelación de Dios mismo que se ha revelado Su plan a Ud., y la convicción es el paso adelante hacia ese plan, lo que Dios le ha revelado mediante Su Presencia Personal.

Noten que Pablo dijo que la fe no es **una** sustancia, sino que **la fe es la certeza o sustancia**. Y esa palabra **es** el artículo **que** la cambia de cosa a persona, Dios mismo. En las Escrituras cuando se habla del Espíritu está hablando de la persona del mismo Dios, pero cuando se habla del espíritu se habla de la esencia o vida. Así que el artículo **La** es muy importante para entender de qué o de quién está hablando. Entonces Pablo no está hablando de la fe como una sustancia sino LA SUSTANCIA.

Y esta palabra **sustancia** fue traducida de la palabra griega **hupostasis** que también fue traducida en **Hebreos 1:3** como la **persona** misma de Dios. **3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia,** (persona, hupostasis, la sustancia misma que es Dios) **y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,**

Y nuevamente vemos esta palabra **hupostasis** traducida como la palabra **confianza**. No confianza como adverbio sino confianza como persona. **Hebreos 3:14 Porque somos hechos participantes de Cristo, con tal que retengamos firme hasta el fin nuestra confianza del principio,**

No tener confianza en nosotros mismos, ni en las cosas, sino nuestra confianza en Él y en lo que él ha prometido. Ésa es la confianza de la que estamos hablando. Confianza en una persona, Cristo.

Ahora, como dije antes, **la fe es tener confianza en la persona**, no en una cosa. **Abraham por fe comenzó a caminar** porque Dios le dijo que caminara. **Nosotros caminamos en la luz** día tras día y semana tras semana sin saber exactamente a dónde vamos, pero sabiendo con quién vamos. Y eso es lo que hizo Abraham, y eso es lo que hizo Enoc. Caminó con Dios. ¿Y realmente importa hacia dónde nos lleva Él si confiamos plenamente en Él? No lo creo.

Jesús dijo que tenemos ser como niños pequeños para entrar al Reino de Dios. Y los niños pequeños tienen plena confianza en sus padres mientras sus padres estén con ellos.

Ahora, otra cosa acerca de esta Fe de la que estamos hablando esta noche es que solo hay **“Una Fe”** porque solo hay **“Un Señor”**. Y esa Fe es **“La Fe de ese Un Señor”**.

En el principio sólo existía Dios, y en Él había muchos pensamientos de cómo quería que fueran las cosas. Ahora bien, Dios tenía que tener fe en sí mismo para llevar a cabo todo su plan. Y entonces, la Fe que Él expresó al hacer realidad Sus pensamientos es la misma Fe que Jesús tuvo que tener para asumir el papel del Cordero Inmolado. Y **Jesús expresó Fe en el plan del Padre** cuando salió de Getsemaní decidido a cumplir la voluntad de Dios.

Entonces, aunque la Fe es una cosa invisible, cuando se vuelve activa, esa *expresión activa es Fe materializada*. Por lo tanto, la Fe es como la electricidad en cierto modo. La misma electricidad que hace funcionar este micrófono es la misma electricidad que hace funcionar estas luces para que podamos ver, y es la misma electricidad que hace funcionar la calefacción para darnos calor y el aire acondicionado para enfriarnos. Ahora, la electricidad no es diferente de un receptáculo de energía a otro en esta sala, pero la operación o manifestación de esa electricidad puede ser diferente de uno a otro dependiendo del objeto que esté enchufado a ella.

Por lo tanto, la misma Fe que se necesita para *sanar a los enfermos* es la misma fe que se necesita *para perdonar los pecados*.

Jesús nos muestra este principio en **Marcos 2:5** *"Al ver Jesús la fe de ellos, dijo al paralítico: Hijo, tus pecados te son perdonados. 6 Estaban allí sentados algunos de los escribas, los cuales cavilaban en sus corazones: 7 ¿Por qué habla este así? Blasfemias dice. ¿Quién puede perdonar pecados, sino solo Dios? 8 Y conociendo luego Jesús en su espíritu que cavilaban de esta manera dentro de sí mismos, les dijo: ¿Por qué caviláis así en vuestros corazones? 9 ¿Qué es más fácil, decir al paralítico: Tus pecados te son perdonados, o decirle: Levántate, toma tu lecho y anda? 10 Pues **para que sepáis** que el Hijo del Hombre tiene potestad en la tierra para perdonar pecados (dijo al paralítico): 11 A ti te digo: Levántate, toma tu lecho, y vete a tu casa. 12 Entonces él se levantó en seguida, y tomando su lecho, salió delante de todos, de manera que todos se asombraron, y glorificaron a Dios, diciendo: Nunca hemos visto tal cosa.*

Noten que Jesús nos muestra aquí que la misma fe para perdonar los pecados es la misma fe para sanar a los enfermos. Y él dice, ¿qué es más fácil de hacer? Es lo mismo.

Santiago 5:13 *¿Está alguno entre vosotros afligido? Haga oración. ¿Está alguno alegre? Cante alabanzas. 14 ¿Está alguno enfermo entre vosotros? Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, ungiéndole con aceite en el nombre del Señor. 15 Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo levantará; y si hubiere cometido pecados, le serán perdonados. 16 Confesaos vuestras ofensas unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede mucho.*

Y luego Santiago continúa mostrando que la misma fe para sanar y perdonar los pecados es la misma fe para cambiar el clima.

17 *Elías era hombre sujeto a pasiones semejantes a las nuestras, y oró fervientemente para que no lloviese, y no llovió sobre la tierra por tres años y seis meses. 18 Y otra vez oró, y el cielo dio lluvia, y la tierra produjo su fruto. 19 Hermanos, si alguno de entre vosotros se ha extraviado de la verdad, y alguno le hace volver, 20 sepa que el que haga volver al pecador del error de su camino, salvará de muerte un alma, y cubrirá multitud de pecados.*

Y mi pregunta para Ud. es la siguiente: ¿Cree Ud. que se necesitaba más fe para pedir lluvia que para pedir sanidad?

Puedo decírselo por propia experiencia porque he visto a Dios sanar a los enfermos y he visto a Dios detener una tormenta y también cambiar la temperatura en 30 grados en cuestión de minutos, y el poder atómico para hacer eso es más de lo que el hombre puede entender, sin embargo, el mismo Dios que cambió el clima en 30 grados es el mismo Dios que hizo crecer de nuevo la cabellera de un hombre que había sido cortada. Y es el mismo Dios que permitió que una pareja tuviera cuatro hijos después de haber orado por ellos, quienes no habían podido tener hijos por más de 8 años de matrimonio antes de haber orado por ellos.

Y yo puedo decirles que no se sintió diferente mi alma cuando experimenté el poder de la oración contestada y vi los resultados.

Y Jesús nos dijo que la misma Fe que se tiene para sanar es la misma Fe que se necesita para mover una montaña, o como lo demostró el hermano Branham al crear ardillas. No es una Fe diferente, porque nunca olviden: **"Sólo hay una Fe"**. Por lo tanto, la diferencia no está en la Fe, sino en el recipiente que opera esa Fe.

En otras palabras, al igual que con la electricidad, es la misma electricidad la que hace funcionar todos los dispositivos de los que hablamos y, sin embargo, cada dispositivo o recipiente tiene su propia manera de manifestar ese poder. Y lo mismo con Dios. La misma dinámica de Dios obra en cada vaso de acuerdo con el don que se encuentra dentro de ese vaso. Por lo tanto, la misma Fe que tenemos para la sanidad es la misma fe que tenemos para nuestras finanzas, nuestra seguridad, etc.

Pablo deja esto claro cuando escribe a **Colosenses 2: 12** *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos.*

El apóstol Pablo deja esto aún más claro en **1 Corintios 12:6** *Y hay diversidad de operaciones, pero Dios, que hace todas las cosas en todos, es el mismo.*

Colosenses 2: 12 *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos.*

Ahora, esta palabra poder fue traducida de la palabra griega **energeia** que significa ("**energía**"): **operación**, (**eficaz**) y **trabajo**.

El apóstol Pablo también habla de esto en **Efesios 1:19** *y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, según **la operación** del poder de su fuerza,*

Y nuevamente en **Efesios 3:7** *del cual yo fui hecho ministro por el don de la gracia de Dios que me ha sido dado según **la operación** de su poder.* Noten, *La energea de Su Poder.*

Entonces vemos que la operación del poder de Dios opera a través de dones, y con un don diferente hay diferentes manifestaciones de las mismas **energías** de Dios.

Y con cada don hay *una medida diferente* de cómo funciona esta energía de Dios, así como hay un amperaje diferente de electricidad que se extrae o canaliza a través de cada artefacto que utiliza la misma electricidad corriendo por el mismo

Nuevamente vemos lo mismo en **Efesios 4:16**, *de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según **la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.***

Pero Pablo nos dice que Dios opera a través de la medida de nuestra fe, **Romanos 12:3** *Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que **no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe que Dios repartió a cada uno. 6 De manera que, teniendo diferentes dones, según la gracia que nos es dada, si el de profecía, úsese conforme a la medida de la fe;***

Ahora, ¿qué significa esto de "*no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener,*" Significa precisamente esto: Ningún hijo puede hacer nada excepto lo que el padre le muestra que haga. Porque no es Ud. quien lo hace de todos modos, sino Dios haciendo a través de Ud. o para Ud. Yo conozco a tres o cuatro hermanos en el extranjero a quienes les entregaron un niño muerto y ellos no sabían qué hacer, así que simplemente ellos inclinaron la cabeza y oraron por el niño y Dios resucitó a ese niño de entre los muertos. Ahora, esa es una experiencia muy humilde para ser utilizada por Dios como el vaso a través del cual canalizó su energía. Y si realmente ha experimentado eso, no piense más en Ud. mismo por haber sido usado, de lo que lo haría si él hubiera usado a alguien más. Pero se da cuenta de que sólo fue un conducto que Dios utilizó.

*Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que **no tenga más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme a la medida de fe,*** que Dios ha repartido a cada hombre. Entonces vemos que esta fe obra en nosotros, en cualquier medida que se nos haya dado, obra para el beneficio total del cuerpo de Cristo. Como si cada evento aquí hiciera la vida un poco mejor para que viniéramos a adorar en este edificio. El micrófono permite captar el sonido y transferirlo al ordenador que luego utiliza la misma electricidad para grabar el sermón, y las luces utilizan la misma electricidad para darnos luz y un poco de calor, y la calefacción utiliza la misma electricidad para darnos más calor o refrescarnos para que podamos estar más cómodos y poder dedicar nuestras energías humanas para escuchar la Palabra de Dios.

Ahora, como dije, la misma Fe que opera cada don es la misma fe que sana, que salva, que crea partes del cuerpo y que puede crear ardillas, o multiplicar peces y panes. Y por eso yo quiero transmitirles esta noche que no es una fe diferente lo que se necesita para el cambio del cuerpo, sino que es simplemente una entrega del cuerpo a esa Fe Única, a esa Fe de Dios, a esa Fe de Cristo para tener preeminencia sobre nuestro cuerpo.

Romanos 4:16 *Por tanto, es por fe, para que sea por gracia, a fin de que la promesa sea firme para toda su descendencia; no solamente para la que es de la ley, sino también para la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de todos nosotros*

Yo sé que hablamos de no tener suficiente fe para recibir nuestra sanidad y mucho menos recibir un cambio de cuerpo, pero no es la cantidad de fe que tenemos, ni es otra Fe porque solo hay una Fe, y la victoria de Jesús en Getsemaní no fue obtener Fe, sino hacerse a un lado y permitir que la Fe de Dios operara en Su cuerpo.

Y eso es lo que dijo el apóstol Pablo en **Filipenses 3: 21** *el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria suya, por el poder* (la energía) *con el cual puede también sujetar a sí mismo todas las cosas.*

¿Ven? no es Ud. quien somete su cuerpo, sino que Dios somete su cuerpo mediante Su Fe. Y si se tiene un Dios que no tiene suficiente Fe para cambiar el cuerpo entonces no se tiene al Dios de Abraham porque Dios cambió su cuerpo nuevamente a la juventud para poder dar a luz a Isaac. Y el mismo Dios que podría cambiar su cuerpo para dar a luz a su propio hijo prometido, es el mismo Dios que cambiará su cuerpo para encontrarse con Su Hijo Prometido.

Colosenses 1: 29 *para lo cual también trabajo, luchando según la potencia de él, la cual actúa* (energía) *poderosamente en mí.* Noten que Pablo dice, mi potencia es permitir que sus Energías obren en mí. Entonces lo que nos falta no es Fe, porque tenemos suficiente fe para mover Montañas si tenemos la Fe de Cristo, Su Fe. Pero lo que nos falta es un vaso que esté tan conectado o enfocado en la Fe de Cristo que le permitamos hacer lo que quiera hacer con nuestro vaso.

Colosenses 2: 12 *sepultados con él en el bautismo, en el cual fuisteis también resucitados con él, mediante la fe en el poder de Dios que le levantó de los muertos.*

Ven, es Dios quien opera Su Fe en Nosotros. Así que suéltese y deje que Dios, o simplemente quítese del camino y deje que Dios se apodere de su vaso. ¿Ven? no es nuestra fe, sino Su Fe, porque solo hay una fe, y esa Fe es la Fe de Dios que Jesús recibió y que Dios estaba esperando que Él reconociera en el Jardín de Getsemaní. Y a través de su gran lucha finalmente se soltó y dejó a Dios, y dijo: “No se haga Mi voluntad, sino que se haga la Tuya”.

Gálatas 2: 16 *sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de la ley, sino por la fe de Jesucristo, nosotros también hemos creído en Jesucristo, para ser justificados por la fe de Cristo y no por las obras de la ley, por cuanto por las obras de la ley nadie será justificado.*

Ahora, Ud. piense en lo que Pablo dijo aquí. Nuestra justificación no viene a través de lo que hacemos, sino a través de Su Fe. Entonces no es nuestra fe sino Su fe la que nos justifica. Entonces la justificación es una obra de Gracia, algo que está totalmente fuera de las manos, y es un don de Dios. Porque eso es la Fe. Es algo que se revela.

Romanos 4:16 *Por tanto, es por fe, para que sea por gracia, a fin de que la promesa sea firme para toda su descendencia; no solamente para la que es de la ley, sino también para la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de todos nosotros*

Filipenses 3:9 *y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe;*

Romanos 3: 22 *la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que creen en él. Porque no hay diferencia,*

Ahora, el problema que tenemos con la Fe no es que no la tengamos, ni acceso a ella, sino que no reconocemos qué es lo que sí tenemos. **Básicamente la Fe es la Revelación de la Palabra de Dios y Su Voluntad.** Y está en blanco y negro si tan solo leyéramos nuestras Biblias. Y la segunda cosa que limita nuestra fe es que no creemos lo que Dios ha dicho de nosotros. Nos dice que por la Fe de Jesús se nos ha dado acceso a Dios.

Romanos 10:8 *Mas ¿qué dice? Cerca de ti está la palabra, en tu boca y en tu corazón. Esta es la palabra de fe que predicamos:*

Miren lo que dijo Pablo en **Efesios 3:12.** *en quien tenemos seguridad y acceso con confianza por medio de la fe en él;* Entonces, qué más se puede decir que tenemos acceso a Dios a través de la Fe Jesús en Dios. Y este acceso no es algo sobre lo que usted tenga control. Ya es un trato cerrado.

Entonces la incredulidad no va a detener el plan de Dios. Pablo dijo en **Romanos 3: 3** *¿Pues qué, si algunos de ellos han sido incrédulos? ¿Su incredulidad habrá hecho nula la fidelidad de Dios?*

Incluso nuestra justicia viene a través de Su Fe. **Romanos 4:13** *Porque no por la ley fue dada a Abraham o a su descendencia la promesa de que sería heredero del mundo, sino por la justicia de la fe.* Y sabemos que somos herederos no por lo que hacemos sino por lo que éramos en Él antes de la fundación del mundo.

Romanos 10:6 *Pero la justicia que es por la fe dice así: No digas en tu corazón: ¿Quién subirá al cielo? (esto es, para traer abajo a Cristo);* En otras palabras, no ceda ante las preguntas estúpidas, simplemente suéltese y deje a Dios.

Gálatas 3:22 *Mas la Escritura lo encerró todo bajo pecado, para que la promesa que es por la fe en Jesucristo fuese dada a los creyentes.*

Como Uds. pueden ver, nuestra Justicia proviene de Su Fe.

Hebreos 10: 22 *acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura.*

Romanos 1: 17 *Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá.*

Muéstranos al Padre y Nos Basta 59-0419E P:71 *Lo que hay que hacer es saber que Ud. viene a cumplir una promesa que Dios le hizo a Ud. ... Ud. ha hecho algo que Dios*

le prometió que sucedería. “*El que cree y es bautizado será salvo.*” Salga de este edificio testificando que Ud. es salvo. Qué tal si Ud. sale del edificio diciendo: “*Bueno, yo no sé.*” **Entonces Ud. no es salvo.** Pero **Dios hará que su cuerpo obedezca a su confesión.** ¿ven? Y *Él es el Sumo Sacerdote de nuestra confesión.* Antes que Ud. sea sano, Ud. tiene que confesarlo primero. Ud. tiene que creer que Ud. ha sido san. Y **cuando Ud. cree entonces Ud. es sano, Dios hace que su cuerpo obedezca a su confesión.** Así que cuando venga aquí, solo deje que eso quede afirmado y diga: “*Dios, este es Tu mandamiento. Yo creo que estoy sano.*” Salga de la plataforma y diga: ...

¿Quién Es Dios? 50-0815 P:35 Y cuando la inspiración del Espíritu Santo está aquí para inspirarlos, recuerden, **Dios hará que su cuerpo conforme a su confesión.** Si Ud. dice que es un borracho, y quiere tomar. No se preocupe, Ud. pronto será uno. Si Ud. dice que es un pecador, y quiere pecar, Ud. estará justo así. Si Ud. dice que es un Cristiano y lo cree todo el tiempo, Dios traerá... **Su testimonio lo traerá directo a eso.** Si Ud. cree en sanidad, y cree que Dios le ha sanado, confíeselo, y **Dios hará que su cuerpo obedezca su confesión,** porque *Él es el Sumo Sacerdote de su confesión;* sentado a la diestra del Padre ahora con Su Propia Sangre para hacer intercesión por cualquier confesión sobre cualquier cosa por la que *Él* murió. Y *Él* murió para deshacerse del pecado. Y la enfermedad es el resultado del pecado. “*Él herido fue por nuestras transgresiones, por Sus llagas fuimos nosotros curados.*” Recuerden eso. Tengan fe. No renuncien. Párense por ello.

Y ahora Dios les prometió **Juan 14:12**, les prometió **Marcos 16**, les prometió la Adopción en **Efesios 1**, y la manifestación de hijos en **Romanos 8**, les prometió un cambio de cuerpo en **1 Corintios 15** y que serán conformados a la imagen del hijo mayor en **Romanos 8:29**, así **que créalo** y **confíeselo** como lo hizo Abraham, y observen cómo el poder transformador de Dios se apodera de su cuerpo.

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia